
 
ATA DE ASSEMBLEIA DE BASE DO SINASEFE-SP DO 

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO 

PAULO, CAMPUS ITAQUAQUECETUBA – TRINTA DE AGOSTO DE DOIS 

MIL E VINTE E UM. 
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Aos trinta do mês de agosto do ano civil de dois mil e vinte e um, segunda-feira, às dezessete 

horas, por via remota e link disponibilizado para todos os sindicalizados, estes se reuniram 

para assembleia de base do SINASEFE-SP do IFSP – campus Itaquaquecetuba. Estavam 

presentes os servidores Afrânio, Anderson, André, Carlos, Ivan, Lauriberto, Luis Mateus, 

Priscila, Suelen e Thiago (todos servidores do campus) e, como convidados de outros campi 

para acompanharem a assembleia, com direito de voz e não de voto, João Pacheco 

(Guarulhos), Mônica e Ivana (Suzano) e Márcio (São Paulo).  I. ABERTURA DA 

REUNIÃO: O coordenador funcional do SINASEFE-SP, Anderson Alves Esteves, iniciou os 

trabalhos, exercendo a função de mesa deles e apresentando uma proposta de pautas para 

assembleia, enumeradas abaixo, em negrito, todas aceitas sem objeções. II. TRABALHOS: 

1) INFORMES: Mônica informou como está a organização dos atos pelo “Fora, Bolsonaro” 

para o próximo 07 de Setembro de 2021. 2) RODA DE CONVERSA SOBRE A 

REFORMA ADMINISTIRATIVA: Márcio Alves de Oliveira, coordenador estadual do 

SINASEFE-SP, convidado como palestrante e condutor do ponto de pauta, tratou das 

características da Reforma Administrativa e dos seus impactos para o serviço público e para 

os servidores do IFSP; Ivana pediu uma explicação sobre a relação da questão com a notícia 

que circula nos dias imediatamente anteriores à assembleia (divisão do IFSP) e o convidado 

estabeleceu nexos entre a conjuntura da instituição e a nacional. 3) ELEIÇÃO DA NOVA 

COORDENAÇÃO DE BASE: Anderson abriu o ponto de pauta, explicando as ações 

desempenhadas pela última gestão da coordenação de base, as questões regimentais que 

normatizam a função da coordenação de base; Thiago pediu esclarecimentos sobre a 

quantidade de pessoas que podem ocupar a coordenação de base e a mesa da assembleia 

explicou os dispositivos regimentais que tratam da questão. Em seguida, foram dados três 

minutos para que candidatos fizessem suas inscrições e Ivan apresentou seu nome, sendo 

candidato único; ele teve dois minutos para a defesa de sua candidatura e, ao terminar, a mesa 

abriu o regime de votação: o candidato não recebeu votos contrários nem houve abstenções; 

com efeito, Ivan Luis dos Santos foi eleito coordenador de base do SINASEFE no campus 

Itaquaquecetuba. Assim, Anderson solicitou vinte quatro horas de prazo para que ele, como 

último coordenador de base, entregasse os materiais do SINASEFE-SP campus 

Itaquaquecetuba, em sua posse, para o novo coordenador – a assembleia, de acordo com o 

pedido, encerrou-se às dezenove horas. E, para tudo constar, a presente ata foi lavrada por 

mim, Anderson Alves Esteves.  


